

# Nace la Unidad Popular del País Canario

LAS PALMAS, 30 (Corresponsal D16).—Tres partidos minoritarios canarios han constituido la Unidad Popular del País Canario, que hoy hará su presentación pública en Las Palmas. Los partidos integrantes de la coalición son el Partido de Unificación Comunista Canario, a la izquierda del PCE; el Partido Popular Canario, de centro izquierda, y el Partido Socialista de Canarias, a la izquierda del PSOE.

Los integrantes de la Unidad Popular justifican su creación en la "situación de prostración en que se encuentra Canarias" y denuncian la no existencia en el archipiélago "de una situación democrática que permita la

expresión libre y pacífica de todas las opciones políticas".

Se declaran partidarios de la consecución de autogobierno para las islas y hacen un llamamiento a los restantes partidos para que "por encima de las diferencias ideológicas se unan a la plataforma no sucursalista" que han creado.

La Unidad Popular del País Canario no cuenta con el apoyo de los grandes partidos de izquierda, que la consideran una opción "poco realista", ni con el de otras coaliciones más a su izquierda que se muestran partidarias de opciones independentistas o autodeterministas.